



# 四 気 折 々

川越町立川越中学校  
学校だより 第18号  
平成 29 年 9 月 29 日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

## The second half of the school year begins.

### (和訳) 後期スタート!

9月は、始業式直後から一瞬・一秒を疎かにすることなく実力テストに取り組み、体育祭を通じて、学級及び学年集団の協力・響力の下、絆をより強力にして、川中の一員として全校生徒が大きく成長する月となりました。川中生みなさんの成長ぶりは、保護者をはじめ、教育関係者を含む地域の方々に十分お知りいただくこととなりました。特に、体育祭当日の実行委員長及び副委員長の挨拶をお聴きいただいた保護者の皆様には、『これぞ、リーダー!』と実感いただけたのではないのでしょうか。なお、体育祭翌週に開催されました教育委員会・校園長合同会議において、川中生及び指導に携わった本校教職員を絶賛いただきましたことも申し添えます。

さて、10月は、本年度後期がスタートする月です。前期を上回る成長や充実感・達成感を得るために、後期も、生徒会本部をリーダーとした生徒会活動を基盤として、文化祭などの行事に特化することなく、日々の学校生活において、凡事徹底してくれることと思います。

川中生が「記憶の中では永遠」になる思い出をたくさん創造できるよう、本校教職員は全面的にバックアップしてまいります。今後とも、本校の教育活動に、今までと変わらぬご理解・ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

後期 生徒会役員 立会演説会



## 体育祭新記録

本年度体育祭で更新した記録及び種目は、以下に示す通りです。

1, 2年生のみなさんには、来年度の記録更新を期待しています。  
なお、カッコ内は過去の記録です。

男子1000m走	2分52秒31	(2分52秒93	平成28年度)
男子100mH走	15秒19	(15秒26	平成28年度)
男子ハンドボール投げ	41M	(36M05	平成14年度)

10月4日(水)は定時退校日とさせていただきます。

